

# Impossible...

## ...wenn Hyde von Gackt Schwanger wird...

Von Ai\_Mikaze

### Epilog: Was geschah

#### Epilog: *Was geschah*

Die Zeit der Schwangerschaft war nun erfolgreich überstanden. Hyde war der Kurs schon zwei Wochen später zu langweilig geworden und so hatten sie sich auch entschlossen, diesen zu beenden. Genug gelernt hatten sie ja bereits.

Die WG quoll schon vor Kindersachen über und dabei war der Sohn der beiden Sänger gerade mal vier Monate alt geworden.

Die Wochen vergingen ziemlich schnell, nachdem der Kurs beendet worden war. Haido hatte damit zu kämpfen, dass er kaum noch seine Füße sah und alles, was er fand, in sich hinein stopfte. Der Rest im Haus konnte nicht verstehen, wie man so viel essen konnte.. und vor allem dass man SO ETWAS essen konnte, ohne, dass einem davon schlecht wurde.

Sogar Gackt schüttelte über die neuen Essgewohnheiten seines Freundes den Kopf. Abgehalten hatte er ihn aber nicht. Eigentlich hatte er ihn dabei immer unterstützt und sämtliche Hormonschwankungen dabei abbekommen. Aber er hatte nichts zu meckern gehabt. Er war glücklich. Sogar der Sex war wieder da. Und sie hatten wirklich einiges nachzuholen. So waren sie froh, wenn der Rest aus dem Haus war. Denn nur dann ergab sich die Möglichkeit nicht nur diesen eintönigen Morgensport zu drehen. Und es sollte doch originell ausfallen. Außerdem war Sex während der Schwangerschaft gut, vor allem wenn es gegen das Ende ging.

Nachdem der Kleine auch auf der Welt war, gab Gackt sein ‚okay‘ für You. Er war soweit damit einverstanden, wenn er sich nicht mehr in sein Liebesleben einmischte. Sonst hätte er sich seine Karriere als Violinist und Gitarrist bei GacktJOB wirklich sonst wohin stecken können. Und da You genügend Zeit zum Nachdenken gehabt hatte, war er damit einverstanden. Wieder mit einzuziehen stand allerdings nie zur Frage. Er zog zwar wieder in die Nähe der Anderen, doch gab er sich mit einer eigenen Wohnung zufrieden. Ob er nun ein besserer Mensch geworden war oder nicht, konnte aber keiner sagen. Nur Chacha war immer noch der Meinung, dass You ein gutes Herz hatte. Zusammengekommen waren sie trotz alldem nicht. Und damit konnte sich die ‚Mama für alles‘ auch abfinden. Die Freundschaft wollte er immerhin nicht zerstören. Und er war schon immer der Vernünftigste der Gruppe.

Masa und Ren waren auch immer noch eines der glücklichsten Paare, die man sich hätte vorstellen können. Und seitdem Hyde wieder glücklich mit Gackt war, brauchte sich der Bassist auch keine Sorgen mehr um den Schwarzhaarigen zu machen, was die Neigungen zu dem Älteren anging.

Die Arbeit lief auch wieder wie vorher, abgesehen von dem Stress, den es jetzt noch gab, wenn der Kleine Hunger oder die Windel voll hatte. Jeder der Mitbewohner bot sich jedoch als Babysitter an, wenn sowohl Haido als auch Gackto mit Auftritten und Texten beschäftigt waren.

Geplant war eigentlich auch eine eigene Wohnung für die neue kleine Familie, doch entschieden sich die frischen Eltern fürs Erste in der WG zu bleiben, bis ihr Sohn etwas älter sein würde.

~ Ende ~

-----  
Es ist endlich geschehen! Nach fast drei Jahren Arbeit. Ich hab sie FERTIG! ;\_\_\_\_\_;  
\*glücklich\* Ich hab nicht mehr dran geglaubt. Und ich danke allen, die sich bis hier her durchgequält haben. =3

Ich hoffe es war kein allzu plötzliches Ende, aber das Kind ist wenigstens wohl behalten auf die Welt gekommen. ^^- (Sorry, dass ich einige enttäuschen muss und die Geburt NICHT beschrieben habe.. u.u)

Ehrlich gesagt bin ich schon etwas traurig, dass es jetzt zu ende ist.. ;\_ ; Es waren immerhin so viele Jahre.. T\_T

Übrigens war Subaru nur der Name des ‚Probekindes‘ und nicht der vom Gakuhai-Kind.  
:D XD